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平成２５年第１２回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２５年１２月１８日（水曜日）午後１時３０分～２時５５分 

 

２ 場  所  中央図書館 １階 レセプションルーム 

 

３ 出席委員  委員長 武 川 行 男 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 大久保春美 

委 員 簑 輪 菊 雄 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  齊 藤 久 也 委員 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 越智  弘尚  水谷公民館長 坂間  道夫 

教 育 部 長 今井   寛  水谷東公民館長 冨塚  一資 

副部長兼教育政策課長事務取扱 山岸  仁史  水子貝塚資料館長兼 島村  敏昭 

生涯学習課長 金田  光正  難波田城資料館長事務取扱 

学校教育課長 斉藤   宏  学校給食センター所長 石井  雄一 

教育相談室長事務代理 内海 幸一郎 

鶴瀬公民館長 永瀬  昭次 

南畑公民館長 木村  久志 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第３８号 教育委員会委員長の選挙について 

[顛末] 武川行男委員を委員長に選出した。 

議案第３９号 教育委員会委員長職務代理者の指定について 

[顛末] 齊藤久也委員を委員長職務代理者に指定した。 

議案第４０号 富士見市立学校管理規則の一部を改正する規則の制定について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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日程第二 議事事項 

（１）１２月定例市議会一般質問要旨について 

（２）給食費の改定について 

 

そ の 他 

（１）富士見市成人式典について 

（２）第４４回縄文マラソン大会について 

（３）生涯学習関係５委員合同研修会・新年交流会について 

（４）第２回郷土富士見検定実施報告について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に齊藤久也委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第３８号 教育委員会委員長の選挙について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

教育委員長 委員長は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１２条第１項の

規定により、教育長を除く委員のうちから選挙することになっておりま

す。選挙の方法について、お諮りいたします。選挙は投票による方法と、

例年行っております指名推薦による方法がありますが、いかがいたしま

すか。 

教育委員  指名推薦による方法がいいと思います。 

教育委員長 ただいま指名推薦による方法という意見がございましたが、これにご異

議ございませんか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 委員長選挙の方法は、指名推薦と決定しました。 

どなたか委員長の指名推薦をお願いします。 

教育委員  武川委員にお願いしたいと思います。 

教育委員長 これにご異議ございませんか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 特にないようでございます。指名推薦の結果、異議なしをいただきまし

た。就任にあたりまして、私の任期も残り１年となりましたが、皆様の

ご協力をいただきながら、さらにもう１年務めさせていただきたいと思

います。 

 

議案第３９号 教育委員会委員長職務代理者の指定について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 
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教育委員長 議案第３８号と同様に、指名推薦による方法で行いたいと思いますがご

異議ございませんか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 特にないようでございますので、指定の方法は指名推薦と決定します。

どなたか委員長職務代理者の指名推薦をお願いします。 

教育委員  齊藤委員にお願いしたいと思います。 

教育委員長 これにご異議ございませんか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 特にないようでございます。指名推薦の結果、異議なしをいただきまし

た。委員長職務代理者に齊藤委員が指定されました。 

教育委員  就任にあたりまして、光栄ではありますが、委員長から残りの任期の話

もありましたが、職責の重さを感じております。よろしくお願いします。 

 

議案第４０号 富士見市立学校管理規則の一部を改正する規則の制定について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  放課後児童クラブの関係者から、土曜授業が始まるという話で活動に支

障が出ることを危惧されていた声を聞きましたが、現状をお伺いします。 

学校教育課長 土曜授業を行う予定はありません。 

教育長   土曜授業は実施しておりませんが、学校では地域や保護者との連携を図

るという趣旨から、各学校長の判断により土曜日の活動を実施している

ところです。 

教育委員長 夏季休業日の短縮は、関心の高いところかと思いますが、教職員や保護

者からの声がありましたらお伺いします。 

学校教育課長 ２５年度はモデル校にて実施となっていますが、中学校は全校に対して

小学校が２校のみとなっている理由についてご意見をいただいたほか、

夏期講習を申込んだ方からご意見がありましたが事前にご案内してい

る旨説明いたしましたところ、理解を得られたところです。また、特に

教職員からの意見は届いておりません。 

教育委員  この議案は、夏季休業日の短縮に関連する内容の審議は含まず、期日だ

けを審議するという理解でよいでしょうか。 

学校教育課長 期日のみ審議するものです。 
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教育委員長 「議案第４０号 富士見市立学校管理規則の一部を改正する規則の制定

について」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第４０号 富士見市立学校管理規則の一部を改正する規則の制定

について」は議決されました。 

 

日程第二 報告事項 

（１）１２月定例市議会一般質問要旨について 

【説明】 

副部長兼教育政策課長事務取扱 １２月定例会の概要を説明。 

副部長兼教育政策課長事務取扱 報告事項（１）資料に基づき説明。 

生涯学習課長 報告事項（１）資料に基づき説明。 

学校教育課長 報告事項（１）資料に基づき説明。 

鶴瀬公民館長 報告事項（１）資料に基づき説明。 

資料館長  報告事項（１）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

（２）給食費の改定について 

【説明】 

学校給食センター長 報告事項（２）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  説明会で反対が多かった場合の対応をお伺いします。 

学校給食センター長 反対が多かった場合は検討いたします。 

教育部長  ＰＴＡ連合会理事会にて報告した際は、反対等の意見はなく概ねご理解

をいただいたところです。 

教育委員  前回の改定と同様に、丁寧な周知に努めていただきたいと思います。 

教育委員  特別支援学校の１食当たり単価と引き上げ額には開きがありますが、給

食の質が下がるという心配はないのでしょうか。 

教育部長  特別支援学校では、校内で給食を提供していますが、給食の質は維持し

ながら提供可能な額ということを確認しておりますので、ご心配される

ような状況はありません。 

 

その他 

【説明】 

生涯学習課長 富士見市成人式典について説明。 
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生涯学習課長 第４４回縄文マラソン大会について説明。 

生涯学習課長 生涯学習関係５委員合同研修会・新年交流会について説明。 

鶴瀬公民館長 第２回郷土富士見検定実施報告について説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  １１月に針ケ谷コミセンで行われた「いじめのない学校づくり子ども宣

言」について、社会全体への問題提起という趣旨からも、きんもくせい

や広報等に取り上げていただきたいと思います。 

また、図書館ロビーにて展示が行われていますが、事前に予定が分かる

ように、図書館入口等に案内をしていただきたいと思います。 

教育委員  今回の郷土富士見検定の結果など、褒めることや称えることなど嬉しい

ニュースは、出来るだけ早くホームページなどで情報提供を行い、アピ

ールする工夫をしていただきたいと思います。 

また、報告事項など書類を見て確認できる内容は、出来るだけ簡略にご

説明いただき、意見交換等の時間に費やしていただきたいと思います。 

鶴瀬公民館長 郷土富士見検定の結果については、市民大学のホームページにてご紹介

しているところです。 

 

教育委員長  閉会宣言（午後２時５５分） 

 


